

KABAR TERBARU

Babinsa Koramil Mamuju menjadi juri lomba menghias lorong: penilaian bendera Merah Putih dan umbul-umbul serta kebersihan

M Ali Akbar - SULBAR.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 8, 2023 - 16:09



Mamuju - Dalam rangka merayakan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78, Babinsa Koramil 1418-01/Mamuju Kodim 1418/Mamuju Sertu Medi turut berperan sebagai juri dalam kegiatan lomba menghias lorong dengan Bendera Merah Putih dan umbul -umbul serta kebersihan di Lingkungan Axuri, Kelurahan Rimuku, Kabupaten Mamuju. Selasa, (8/8/2023)



Kehadiran Sertu Medi sebagai juri dalam lomba tersebut memberikan semangat dan motivasi bagi warga masyarakat untuk berpartisipasi dalam rangka memeriahkan kemerdekaan Indonesia. Lomba menghias lorong dengan tema bendera merah putih dan umbul umbul serta menjaga kebersihan lingkungan menjadi bentuk nyata rasa cinta tanah air.

Turut hadir dalam acara ini antara lain Rachmat, S.E, selaku Lurah Rimuku, Taufiq S.SP selaku Kasi Pembangunan, Arbiah S. Sos selaku Kasi Pelayanan dan Kesra Kel. Rimuku, serta Asrang. SPd yang menjabat sebagai Kepala Lingkungan.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf M.Imasfy, S.E, menyampaikan apresiasi atas semangat dan antusiasme masyarakat dalam memeriahkan HUT RI ke-78 melalui kegiatan lomba ini. Ia berharap agar semangat nasionalisme dan kepedulian terhadap lingkungan tetap terjaga dalam kehidupan sehari-hari.

Selain itu, lomba ini juga menjadi ajang untuk memupuk rasa kebersamaan dan solidaritas antar warga dalam upaya menjaga keindahan lingkungan tempat tinggal. Kebersihan dan keindahan lingkungan merupakan tanggung jawab bersama, dan kegiatan seperti ini merupakan langkah positif dalam mewujudkan lingkungan yang bersih, sehat, dan indah.



Kegiatan lomba menghias lorong dengan Bendera Merah Putih dan umbul - umbul serta kebersihan ini diharapkan dapat menjadi tradisi yang terus dilaksanakan setiap tahunnya sebagai wujud perayaan kemerdekaan dan bentuk nyata dari rasa cinta tanah air.

Dandim 1418/Mamuju juga mengatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan dari perintah harian dari Kasad dan mengimplementasi petunjuk Pangdam XIV/Hsn 6K Selalu di hati," tegas Dandim.